

Ernteverein Drabenderhöhe von 1957 e.V.



Erntepaar  
Werner und Maria Röskes, Brächen



2003

## Der farbenfrohe Erntezug fuhr auf der Sonnenseite

Maria und Werner Röskes aus Brächen waren das strahlende Erntepaar

### DRABENDERHÖHE.

Das war wirklich ein gelungenes Fest, „freute sich Karl Prawitz, Vorsitzender des Erntevereins Drabenderhöhe. Bei strahlendem Sonnenschein standen gestern zahlreiche Zuschauer am Straßenrand, um den farbenfrohen Drabenderhöher Erntezug zu betrachten. Maria und Werner Röskes, das diesjährige Erntepaar, strahlten mit der Sonne um die Wette.

Zwei Tage lang wurde im Hermann-Oberth-Haus gefeiert. Bereits am Samstagabend kamen zahlreiche Gäste zum Fest. Dort erwartete sie ein buntes Pro-

gramm mit Tanz und Musikvorträgen. Höhepunkt war aber erwartungsgemäß der Umzug am Sonntag.

Mit zünftiger Blasmusik, neun festlich geschmückten Wagen und sechs Fußgruppen, wurden Maria und Werner Röskes aus Brächen abgeholt. Danach schlängelte sich der Festzug durch die Menschenmassen. Bunte Blumen, Kürbisse sowie viel Gemüse und Obst prägten das herbstliche Bild.

Scheint die Sonne viele Tage, kommt Gleichgewicht auf die Waage, „fanden die Leute aus Dahl. Die Scheidter wiesen hingegen auf den heißesten Sommer

seit 1986 hin: Ohne Gießen kann nichts sprießen,“ stand auf dem mit Blättern und Blumen geschmückten Festwagen.

Die Kinder des Adele-Zay-Kindergartens präsentierten sich als Sonnenblumen. Die Alte-Herren-

Fußballmannschaft des BV 09 lobte währenddessen den Gerstensaft: Hopfen und Malz, Gott erhalt s’, „verkündeten sie ihre Bauernweisheit. Für den passenden musikalischen Rahmen sorgten die Siebenbürger Trachtenkapelle und der Heddinghauser Musikzug. (pos)

Ernteverein Drabenderhöhe von 1957 e.V.